

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil analisis deskriptif statistik penggunaan media sosial remaja muslim desa Bukit Pariaman bahwasanya kelas interval yang memiliki frekuensi terbanyak pada kelas interval 44 – 47 dengan persentase sebesar 37,4% yang berjumlah 34 remaja muslim di desa Bukit Pariaman. Kemudian untuk hasil distribusi kecenderungan penggunaan media sosial remaja muslim desa Bukit Pariaman berada pada tingkat kategori rendah yaitu sebanyak 60 remaja muslim dengan persentase sebesar 66%.
2. Hasil analisis deskriptif statistik akhlak remaja muslim desa Bukit Pariaman diketahui bahwa kelas interval yang memiliki frekuensi terbanyak pada kelas interval 58 – 69 dengan persentase sebesar 51,7% yang berjumlah 47 remaja muslim. Kemudian untuk tingkat kategori akhlak remaja muslim desa Bukit Pariaman kecenderungan berada pada tingkat kategori sedang dengan jumlah 52 remaja muslim dengan persentase sebesar 57,2%.
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel penggunaan media sosial terhadap variabel akhlak remaja muslim desa Bukit Pariaman. Hal tersebut dapat diketahui dari hasil uji anova yang menunjukkan $\text{sig } 0,00 < 0,05$. Maksudnya adalah media sosial memiliki pengaruh terhadap akhlak remaja muslim di desa Bukit Pariaman. Artinya penggunaan media sosial dengan

intensitas waktu yang lebih besar akan memberikan dampak terhadap perubahan akhlak remaja muslim kearah yang kurang baik. Sedangkan untuk penggunaan dengan intensitas yang lebih kecil tidak akan memberikan dampak yang begitu besar terhadap perubahan akhlak remaja muslim di desa Bukit Pariaman.

B. Saran

Tanpa mengurangi rasa hormat kepada seluruh pihak yang terkait dalam penelitian ini, peneliti mencoba untuk memberikan masukan yang semoga dapat bermamfaat bagi pihak yang terkait di desa Bukit Pariaman maupun bagi peneliti kelak. Diharapkan kepada seluruh remaja muslim di desa Bukit Pariaman dapat memilah apa yang baik dan bermanfaat yang ada dimedia sosial sehingga mereka dapat mengambil hal-hal positif dari adanya media sosial, kemudia bagi orang tua di desa Bukit Pariaman agar mengawasi penggunaan media sosial terhadap anak-anak mereka agar mereka tidak terpengaruh akan hal-hal negatif yang berada di dalam media sosial.

Kemudian apabila penelitian ini berkelanjutan atau kembali akan dilakukan oleh peneliti lainnya di tempat yang sama dengan permasalahan yang sama agar lebih mendalam dan luas dalam menganalisis setiap permasalahan yang terjadi serta memberikan saran, masukan dan solusi agar kedepannya menjadi lebih baik lagi.